
"OMAR JR est un groupe né de la rencontre d'El Nicolas des Casablanca Drivers et de Martin Luther BB King des Naive New Beaters. Il s'agit aussi du diminutif d'un homme haut en couleur dont le nom complet est Omar del Diego de la Paz Junior né au Japon et résidant actuellement au Mexique dans la province de Guerrero. Ils décident de rendre hommage à ce gourou sans secte au regard bleu agave en créant le premier groupe de Mezcal Pop au monde. C'est donc à travers une musique aux vertues ondulatoires nourrie de guitares fuzz tranchantes, de montées de synthé orgiaques soutenues par des boites à rythmes musclées et des lignes de basses directes comme les coups d'un lutteur de lucha libre qu'OMAR JR retracent les multiples péripéties qui amenèrent leur père spirituel du Japon au Mexique."

[bookmark: _GoBack]"OMAR JR is a band born after the meeting between El Nicolas from Casablanca Drivers and Martin Luther BB King from Naive New Beaters. It’s although the nickname of very special character. His full name is Omar del Diego de la Paz Junior. He was born in Japan and he’s currently living in the state of Guerrero in Mexico. They decided to pay a tribute to this « sect less » guru by creating the first Mezcal Pop band in the world. Through a music with undulatory virtues which is characterize by some sharp fuzz guitars, synth fades, sinewy rhythm boxes and strong bass lines, OMAR JR relates their spiritual father’s stories between Japan and Mexico."
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